



Quelques jours après la « disparition » de Ayuk Tabe et neuf membres de son gouvernement chimérique, c'est un avocat qui est désormais porté à la tête du mouvement sécessionniste. Il s'agit de Me Bogba Harmony.

A en croire le journal l'Anecdote qui relaie l'information dans son édition du 12 janvier, la nouvelle n'a pas surpris le Cameroun. Car, dit le journal ce dernier s'est distingué par ses positions radicales depuis le début de la crise anglophone.

« Vaut mieux mourir que de se taire devant ce terrorisme d'Etat », déclarait Me Bogba dans une interview accordée à la télévision Equinoxe le 19 décembre 2016 dont nous rappelle le journal l'Anecdote.

Me Bogba Harmony est porté à la tête du mouvement séparatiste au moment où une confusion totale règne sur le lieu exact de détention des leaders anglophones. Pendant que certaines sources non officielles confirment la présence des radicaux anglophones en terre camerounaise, d'autres par contre indiquent qu'ils sont toujours gardés secrètement dans au Nigeria, toujours est-il que Yaoundé n'a pas encore communiqué officiellement à ce sujet.

Rappelons qu'un communiqué du soi-disant gouvernement intérimaire de la république chimérique d'Ambazonie circulant sur les réseaux sociaux le 06 janvier confirmait et dénonçait

l'« enlèvement illégal » de Sisiku Julius Ayuk Tabe et de neuf autres leaders du Southern Cameroon national council (SCNC) par des hommes armés de la République du Cameroun alors que ceux-ci s'apprêtaient à tenir une réunion dans un hôtel au Nigeria.